
RIDUZIONE DELLE TASSE COMUNALI

GIUNTA MILANI: 5 ANNI DI 
PROMESSE MANCATE

UNA NUOVA DISCARICA IN PAESE?

PROGETTI PER LO SPORT

Una scelta su cui siamo convintamente contrari è la volontà della Giunta Milani di realizzare una nuova
“discarica” in paese, distante solo 500 metri dall’attuale centro di raccolta di Brivio, che nel 2023 ha  
ottenuto un finanziamento dal PNRR di circa 270.000€ per migliorare il centro già presente.
Grazie alla ferma contrarietà dei sette attuali consiglieri comunali di opposizione e dei cittadini
presenti all’apposita assemblea pubblica, la Giunta Milani ha rinunciato, per adesso, ad un progetto
che avrebbe potuto pesare per oltre 770.000€ sulle tasche dei cittadini e che avrebbe
sicuramente peggiorato la viabilità e la vivibilità delle zone residenziali di una parte del paese.
Avviso ai cittadini: la Lista Milani ha già annunciato che, in caso fosse riconfermata, intende
realizzare un nuovo Centro di Raccolta ad Airuno. Il nostro gruppo civico è contrario e destineremo
quelle risorse pubbliche alla realizzazione di maggiori servizi per anziani e giovani.

Nel programma elettorale del 2019, la Lista Milani aveva promesso come priorità la riduzione delle
tasse comunali. Così non è avvenuto: le aliquote IRPEF e IMU sono rimaste invariate, mentre
alcune tariffe sono state aumentate, come quelle cimiteriali e quelle del servizio mensa a base
di gara. Le entrate tributarie in questi anni sono aumentate.

ENTRATE TRIBUTARIE: 2021 (1.338.327 €) 2022 (1.352.595 €) 2024 (previsto 1.569.500 €).

Cari Airunesi,
il 9 febbraio ho presentato pubblicamente la mia candidatura alla carica di Sindaco e la nascita del
nuovo progetto civico Vivere Airuno Aizurro, sostenuto da un gruppo di persone che vive e
conosce il nostro paese e che esprime esperienze politiche, culturali e professionali
differenti. A marzo ho incontrato numerosi cittadini, mediante un ciclo di incontri, dove ho raccolto
molte istanze e suggerimenti che saranno utili durante la stesura del nostro programma elettorale.
Sono ovviamente consapevole che l’attuale periodo sia complesso, tuttavia sono convinto che la
macchina comunale necessiti di una spinta per ripartire a tutti i livelli. Vi elenco, a seguire,
alcune valutazioni in merito a questi cinque anni di mandato e i punti su cui non sono state
mantenute le promesse fatte ai cittadini nel 2019.

Un’altra promessa mancata è l’annunciata realizzazione di una palestra. In cinque anni, nemmeno
un progetto è stato sviluppato e sono stati azzerati tutti i fondi ereditati dall’Amministrazione
di Adele Gatti per un primo studio di fattibilità. 
La Giunta Milani intende ubicare un’eventuale palestra presso un terreno che attualmente è
di proprietà privata, piuttosto di sviluppare la struttura sportiva presso l’area di 25.000 metri
quadri Ex Petrol Dragon di proprietà comunale e adiacente al centro sportivo comunale.
Per il nostro gruppo civico una struttura sportiva deve essere polivalente e aggregativa per tutte
le fasce d’età.



TERZO AGENTE DI POLIZIA LOCALE?

DECORO URBANO E “NO PARCO!”

Un saluto caloroso a tutti voi e a risentirci a breve!

Gianfranco Lavelli
Candidato Sindaco Vivere Airuno Aizurro

SUPPORTO ANZIANI E ASSOCIAZIONI

L’assunzione di un terzo agente di polizia locale, così come incentivi per l’installazione di sistemi di
videosorveglianza privata, erano stati annunciati nel 2019 dalla Lista Milani. Promessa mancata.
Non solo: per diversi mesi il nostro Comune aveva a disposizione un solo agente...
I pattugliamenti serali attualmente vengono svolti una volta ogni 10 giorni nei periodi considerati
più sensibili, quindi non in modo costante, mentre il corpo intercomunale di Olgiate - Calco -
Brivio, con un organico di nove componenti, effettua più volte a settimana il pattugliamento
serale. Inoltre, la centrale operativa del corpo intercomunale è attiva dal lunedì al sabato dalle
7:30 alle 18:30 per rispondere alle chiamate dei cittadini. 
Per questi motivi, noi sosteniamo la collaborazione con i Comuni limitrofi per garantire una
maggiore presenza sul territorio degli agenti di Polizia Locale.

alle elezioni comunali previste l’8 e 9 giugno 2024, dai
fiducia ad un gruppo di cittadini che conosce e vive il

nostro paese. Lavoriamo - insieme - per far ripartire Airuno.

Nonostante la promessa di una maggiore cura del territorio, è sotto gli occhi di tutti i cittadini la
scarsa manutenzione e pulizia dei marciapiedi, parchetti, cestini e dell’area cani, specialmente
durante il periodo estivo. La tardiva programmazione del taglio del verde, sempre a stagione
ormai inoltrata, rende i parchetti comunali inutilizzabili, a causa dell’erba alta.

Il 05 ottobre 2022 il Consiglio Comunale ha votato, all’unanimità, l’adesione al Parco del Curone e
di Montevecchia, come noi abbiamo sempre sostenuto, a differenza di quanto la Lista Milani ha
promesso in campagna elettorale nel 2019 al grido “NO PARCO!”.

In questi cinque anni diverse realtà del paese hanno visto una riduzione del contributo economico.
L’Oratorio Feriale riceveva dall’Amministrazione di Adele Gatti ben 5.000€, mentre la Giunta
Milani ha dimezzato il contributo. Anche alla Pro Loco e al Corpo Musicale il contributo è
stato ridotto. Inadeguati il coordinamento e la valorizzazione delle varie iniziative e delle
associazioni. Sono stati azzerati gli eventi dedicati ai giovani e ai ragazzi. 

PER TUTTI QUESTI MOTIVI...

La realizzazione di una “Casa per gli Anziani”, presente nel programma della Lista Milani, in questi
cinque anni non è mai stata progettata e, nemmeno, è stata programmata nello specifico.
L’implementazione del Centro Anziani non è avvenuta, anzi, il servizio è stato ridotto da due ad
un pomeriggio a settimana e non è più presente un operatore qualificato capace di gestire
l’attività con varie iniziative. I servizi per gli anziani, in conclusione, sono diminuiti.


